



Califican a Nuevo Laredo transparente y confiable analistas financieros

Fecha: 2014-02-08 Publicado: Redacción/MetroNoticias

Nuevo Laredo, Tam.- Conducirse como una administración transparente, influyó para que el gobierno de Nuevo Laredo mejorara la calificación a la calidad crediticia que otorgan las agencias Fitch Ratings y Standard & Poor's.

Humberto Palomares León, director del Instituto para la Competitividad y el Comercio Exterior de Nuevo Laredo, dijo que Fitch Ratings aumentó a "estable" el nivel de la ciudad, mientras que Standard & Poor's confirmó en diciembre de 2013 una calificación de compañías de nivel medio que se encuentran en buena situación.

Existen dos precedentes que hicieron que Nuevo Laredo tenga una mejor evaluación actualmente, explicó, una es aportaciones a la deuda.

"La otra es que el gobierno actual se está conduciendo con completa transparencia en la manera como ejerce los recursos", subrayó Palomares León.

La actual administración no mantiene información oculta, destacó, por lo que ambas firmas consideran que el municipio de Nuevo Laredo tiene una perspectiva estable, pues se pagan cerca de 220 millones de pesos por año en amortización de los intereses y los propios, lo que en 2014 representa el 10 por ciento del presupuesto municipal, que asciende a 2 mil 400 millones de pesos.

El presidente municipal, Carlos Canturosas Villarreal, ha implementado acciones de reducción de gastos, con el objetivo de aumentar la calidad en obra pública y trabajar con proveedores competentes, además de mantener una política de apertura para que la ciudadanía pueda conocer con precisión de qué forma se gastan los recursos públicos.

"Tanto Standard & Poor's como Fitch Ratings son agencias de calificación crediticia dedicadas a analizar la solvencia económica del país y de los municipios, así como de las empresas", precisó el director del instituto.

"Esa calificación es importante para que los municipios contraten deuda; si la calificación es más alta, el municipio está en mayores condiciones de que no pongan tantos requisitos".

El funcionario precisó que el alcalde trabaja para que continúe esa buena posición, y a la vez mantiene su compromiso de no solicitar créditos ni préstamos a instituciones financieras.